



Jetzt ist die richtige Zeit, Stauden zu teilen und zu tauschen.

Foto: Verein

Heimatverein lädt zur Staudenbörse ein

RINKERODE. Der Herbst ist da, und wie in jedem Jahr veranstaltet der Heimatverein wieder eine Staudenbörse. Alle Gartenfreunde und die, die es werden wollen, sind eingeladen, Stauden zu bringen oder für den eigenen Garten mitzunehmen.

In vielen Gärten wachsen reichlich Stauden, die jetzt gut geteilt werden können. Gerade jetzt ist dafür die richtige Zeit. Für den Kompost sind sie oft zu schade, aber auf der Staudenbörse findet sich bestimmt noch ein Liebhaber für sie. Gerade Gartenbesitzer, die noch freie Flä-

chen haben oder erst mit ihrem Garten anfangen, sind willkommen.

Bei einer Tasse Kaffee kommt man gut ins „Fachsimpeln“, und so lässt sich manche Frage schnell beantworten. Welche Stauden halten im Sommer Trockenheit aus und im Winter Nässe? Wie kann man im Garten effektiv wässern? Was kann ich für meine Bäume tun?

Die Staudenbörse findet am Samstag (14. Oktober) von 14 bis 18 Uhr bei Maria Wulff, Altendorf 23, statt. Nichtmitglieder sind ebenfalls willkommen.